

40 millions d'euros pour l'hôpital débloqués par la Région et l'ARS

Santé

Lundi 7 février 2022, Guy Lefrand, vice-président en charge de la santé de la Région Normandie, et Thomas Deroche, directeur général de l'ARS Normandie, se sont rendus dans les établissements hospitaliers du sud-Manche dans le cadre du plan régional d'investissement dans les établissements de santé 2021-2030. La région et l'ARS se sont mobilisés aux côtés des établissements à hauteur de plus de 40 millions d'euros, pour mener les projets du Centre hospitalier d'Avranches-Granville (CHAG) - sites d'Avranches et de

Granville –, du Centre hospitalier de Villedieu-les-Poêles, de l'Hôpital privé de la Baie et du Centre hospitalier de l'Estran.

Le projet porté par le CHAG vise à adapter le bâti actuel à l'accueil de nouveaux services, par une restructuration des trois étages du bâtiment principal pour l'accueil de la médecine polyvalente, de l'unité cognitivo-comportementale et du court séjour gériatrique sur le site de Granville. *“N'oublions jamais que la santé est un investissement avant d'être un coût”*, a rappelé Guy Lefrand.



Gilles Perdriau

De gauche à droite: Bertrand Sorre, David Nicolas, Thomas Deroche, Stéphane Sorre, Guy Lefrand, Joanny Allombert, Gilles Ménard, Jean-René Ledoyen et Nadège Aubert.